

“2021 – Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Adherir al “Día Internacional contra el cáncer de Pulmón”, conmemorado el 17 de Noviembre del corriente año, a fin de sensibilizar a la población acerca de la importancia de la prevención, detección temprana y tratamiento oportuno e investigación de este tipo de cáncer que registra una de las tasas de mortalidad más altas a nivel mundial.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El 17 de noviembre de cada año se conmemora el “Día Mundial del Cáncer de Pulmón”. Esta fecha tiene como fin sensibilizar a la población acerca de la importancia de la prevención de este tipo de cáncer, que cuenta con una de las tasas de mortalidad por cáncer más alta a nivel mundial.

El cáncer de pulmón es la primera causa de muerte por cáncer en la población adulta en nuestro país. Si bien no es el más frecuente de los tumores, su elevada mortalidad y la falta de estrategias para su diagnóstico temprano lo convierten en una enfermedad no curable en la mayoría de los casos.

El cáncer de pulmón es causado por el consumo de tabaco principalmente. Los síntomas más frecuentes son dificultad respiratoria, tos (incluyendo expectoración sanguinolenta), pérdida de peso, dolor torácico, ronquera o hinchazón en el cuello y la cara.

Los principales factores de riesgo son:

- El humo de tabaco
- La contaminación del aire
- La exposición a sustancias nocivas
- Antecedentes familiares y personales
- Edad mayor de 65 años.

Evitar el tabaco y mantener los ambientes libres de humo es la principal medida de prevención de este tipo de cáncer y de otros.

El diagnóstico temprano contribuye al éxito del tratamiento. En estadios tempranos, este tipo de cáncer puede ser tratado quirúrgicamente con éxito de curación en el 20% de los casos aproximadamente.

Concientizar a nuestra población, acerca de la prevención, la importancia del diagnóstico temprano, y el tratamiento oportuno es determinante.

Comunicar e informar, sobre de los factores de riesgo y fomentar la investigación de este tipo de cáncer para lograr avances, es necesario para mejorar la sobrevida de los pacientes.

Sr. Presidente, por todo lo expuesto es que solicito el apoyo de mis pares.